

Pleyber des années 50. Un film original demain

23 octobre 2010

L'ASC patrimoine a repris ses projections de films sur les années 50 à la salle des fêtes, dimanche dernier. La seconde projection aura lieu, demain, à 14h30, et le public pourra assister à la projection d'images sur l'économie d'après-guerre, les fêtes de loisirs, de nombreux mariages, mais aussi la construction de l'école Saint-Pierre, l'inauguration de la salle des fêtes. Il y aura surtout le court-métrage tourné en 1952 par l'abbé Jean Crenn et qui reprend la légende de Mandrin, avec la participation de jeunes acteurs du «patro».

Pratique Demain à 14h30, entrée 2€, vente de glaces à l'entracte.